

## Wir brauchen Deine Unterstützung!

Liebes GC Rheinblick Mitglied

Wie du vielleicht weisst, repräsentiert eine Mannschaft bestehend aus bis zu zehn Spielern jedes Jahr den GC Rheinblick stolz an den Schweizer Interclub-Meisterschaften. Nach vielen erfolgreichen Jahren in der obersten Liga, wo wir uns nicht nur mit den Besten der Besten messen, sondern auch mithalten konnten, mussten wir letztes Jahr einen schmerzhaften Rückschlag hinnehmen. Unser Team ist nach einem wenig erfolgreichen Turnier in die zweite Liga abgestiegen. Dies soll aber nur ein Zwischentief sein. Das Team ist überzeugt; Der GC Rheinblick gehört unter die Besten und will alles daran setzen dies zu erreichen. Die Realität des Leistungssport sieht so aus, dass ein Ligaerhalt immer leichter zu vollziehen ist als ein Aufstieg. Um die bestmöglichen Voraussetzungen dafür zu haben brauchen wir Deine Unterstützung. Jedes Jahr kommen diverse Kosten auf das Team zu, wie beispielsweise Hotelübernachtungen, mit Logo bestickte Teambekleidung und zusätzliche Proberunden, die zur idealen Vorbereitung zum Teil von einem Pro begleitetet werden, um nur einige zu nennen. Daher möchte ich auf diesem Wege auf uns Aufmerksam machen und vielleicht Dein Interesse für unser Team wecken. Falls mir dies gelungen ist, verweise ich gerne auf den unten angefügten Team-Flyer mit den Unterstützungsmöglichkeiten.

Das Team freut sich auf Deine Unterstützung!

Sportliche Grüsse

Luca Condello

Teamcaptain Interclub A2